



Crèmeaux

# Sur les sentiers des violettes...

Action réalisée par "l'Entente Crémeausienne"  
club FFRandonnée du village de Crèmeaux



**Les chantiers en chiffres :**

- 50 journées de travail
- 4 bénévoles et une équipe verte mobilisés
- 10 km de chemins rouverts, dont 4 km obstrués

Chaque année à Pâques, les participants de la marche des violettes découvrent de nouveaux chemins ! En plus de l'entretien des nombreux sentiers de la commune, les bénévoles de "l'Entente Crémeausienne" ont rouvert une dizaine de kilomètres de chemins oubliés... 4 km de sentiers étaient totalement impénétra-

bles avant les interventions de l'association (entre 2003 et 2008).

Pour ce résultat, près de 50 journées de bénévolat ont été nécessaires, avec l'appui ponctuel de l'équipe verte de la communauté de communes du Pays d'Urfé.

+ infos sur les sentiers :  
<http://rando-loire.org>